



Se ha creado en Manzanares una Asociación en defensa del Medio Ambiente

El pasado miércoles 2 de abril hacía su presentación en nuestra ciudad la Asociación Manzanareña de Medio Ambiente (AMMA), en un acto que tenía lugar en el Centro Social Polivalente, bajo la presidencia del Alcalde de Manzanares Miguel Angel Pozas, acompañado de Vicente Parra Torres, presidente de la nueva asociación,



Luis Barrios, de Técnicos de Medio Ambiente «Majada» de Ciudad Real, y Dionisio de Nova, presidente de la asociación Agricultura Botánica de Castilla-La Mancha.

El acto estuvo presentado por María Angeles Soguero, quien dio la palabra en primer lugar a Vicente Parra, que afirmaba que en Manzanares se abría una nueva posibilidad de trabajar en favor del medio ambiente, presentando un proyecto de unidad y respeto, con una filosofía bien definida, destacando la importancia de la información, la participación y la responsabilidad, siendo una alternativa a la violencia y las drogas, que tendrá unas áreas de trabajo encaminadas hacia la ecología, la salud y el desarrollo personal. «No vamos contra el progreso -dijo Parra-, pero existen alternativas para conservar el medio ambiente, carentes de intereses personales y planteadas como un reto para sobrevivir». A la pregunta «¿qué puedo hacer yo?», Parra planteó como respuesta la educación y la autoformación como pilares básicos que sustenten el edificio, a lo que ha de unirse la cooperación en la defensa del entorno, un trabajo grato en el que todos podamos participar y un com-

promiso en el que «la vida sea lo importante, para lo que hay que ponerse en marcha para hacer de Manzanares un mundo mejor, en equilibrio y armonía con la naturaleza».

Seguidamente, María Angeles Soguero hizo la presentación de las actividades que desde AMMA se van a realizar de inmediato: Proyecto «Familias para la paz», como concienciación medio-ambiental en la familia; «Jóvenes en acción» (juventud y ecología); edición de la revista Verde Mancha; Talleres de Medio Ambiente, Salud y Convivencia, y la convocatoria del Primer Certamen Video-Fotográfico de Naturaleza y Medio Ambiente.

A continuación intervino Luis Barrios para calificar la iniciativa como urgente y necesaria, porque de esta forma potenciamos el sentido común y promocionamos nuestros recursos, mientras valoramos nuestros productos naturales. Barrios habló de fomentar la educación medio-ambiental, porque «conocer es valorar», invitando finalmente a la participación activa.

Dionisio de Nova habló de la intensa relación que existe entre agricultura y medio ambiente, so-

bre todo en la actualidad, al estar inmersos en la normativa europea «por lo que debemos ponernos en situación para sacar ventaja». Hay que hacer atractivo lo que nos rodea para marcar una diferencia, con proyectos alternativos que no abandonen lo tradicional, que es sinónimo de profesionalidad, que conozcan los procesos y sus resultados. «No basta con

combatir la plaga -dijo-, sino que hay que conocer las causas que la producen». Insistió en la relación que existe entre economía y ecología, que tienen las mismas raíces, por lo que hemos de pensar en los recursos propios, haciendo por último una defensa de los cultivos leñosos de secano.

Finalmente intervino Miguel Angel Pozas, quien felicitó la idea y agradeció el ofrecimiento de colaboración con el Ayuntamiento. Apoyándose en el aforismo: «El cielo salva a quien pone los medios para salvarse», planteó un programa alternativo basado en los grandes problemas que aquejan a la Humanidad: búsqueda permanente de la Paz; clara oposición contra la lucha armamentista; conservación del medio ambiente, como bien que dejaremos en herencia a nuestros hijos, y de forma especial la lucha contra el hambre que padece gran parte el mundo, por lo que se debe concienciar a la Humanidad a través del compromiso y la educación, luchando contra esta sociedad fría, injusta y con grandes diferencias, «por lo que hemos de trabajar fuerte, anteponiendo la cooperación y el esfuerzo como posibles soluciones a estas diferencias».

S.